

liebenden und demokratischen Deutschlands einen Sonderstatus. In einem Brief an den Präsidenten des saarländischen Landtages, Dr. Heinrich Schneider, wird die Aufmerksamkeit des saarländischen Parlaments auf dieses Schreiben des Präsidiums der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik gelenkt.

Landtagspräsident Dr. Schneider teilte in seiner Antwort vom 11. 12. 1956 mit, daß er dieses Schreiben des Volkskammerpräsidiums den Mitgliedern des Saarländischen Landtages abschriftlich zur Kenntnis gebracht habe.

### **5.12.1956**

Präsident der Volkskammer Dr. Dieckmann appelliert in einem Schreiben an den 1. Vorsitzenden des westdeutschen Verbandes Deutscher Studentenschaften, bei der Bonner Regierung auf die sofortige Freilassung aller politischen Gefangenen hinzuwirken.